



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	5160925
Prix	1 370 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Villa contemporaine très lumineuse d'environ 210 m² sur un terrain d'environ 900 m². Située au bout d'une impasse à Mougins, aux portes de Cannes, et au calme absolu. Prestations de qualité avec piscine 15 x 6,5 chauffée et avec plongeur, exposition plein sud, belle vue sur les collines et la campagne environnante. La propriété se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : une entrée, triple espace de réception avec salon, salle à manger, cuisine ouverte équipée. Au rez-de-jardin : 4 chambres dont une de Maître avec sa salle de bains en suite, 2 autres salles de bains, 3 parkings couverts, panneaux ...

Very bright contemporary villa of about 210 sqm on a plot of about 900 sqm. Located at the end of a cul-de-sac in Mougins, at the gates of Cannes, and in absolute calm. Quality services with heated swimming pool 15 x 6,5 with diving board, south facing, beautiful view on the hills and the surrounding countryside. The property is composed as follows: On the ground floor: an entrance hall, triple reception area with living room, dining room, open plan fitted kitchen. On the garden level: 4 bedrooms, one of which is a master bedroom with en suite bathroom, 2 other bathrooms, 3 covered car parks, solar ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

